



Widya Sari

ISSN 2777-1075
KASTARA KARYA
Jurnal Pendidikan
dan Kebudayaan



HUBUNGAN KEMANDIRIAN ANAK DENGAN METODE <i>OUTBOUND</i> KELOMPOK B DI TK SETYO BUDI 1 KETANJUNG DEMAK Adinda Prastyani, Agung Prasetyo, Ismatul Khasanah	1-8
PENINGKATAN KEAKTIFAN DAN HASIL BELAJAR SENI RUPA MATERI APRESIASI KARYA SENI RUPA NUSANTARA DENGAN MENGGUNAKAN TEHNIK KOLASE PADA SISWA KELAS VIII E SMP NEGERI I JATINEGARA SEMESTER I TAHUN PELAJARAN 2019/2020 Umi Sufiyatun	9-20
PELAKSANAAN SUPERVISI AKADEMIK SEBAGAI UPAYA MENINGKATKAN MOTIVASI DAN KOMPETENSI MENYUSUN SILABUS BAGI GURU-GURU DI SMP NEGERI 1 JATINEGARA KABUPATEN TEGAL SEMESTER GENAP TAHUN PELAJARAN 2021/2022 Eko Harnomo	21-32
IMPLEMENTASI METODE " <i>DISCOVERY LEARNING</i> " PADA PEMBELAJARAN PPKN MATERI DINAMIKA PERWUJUDAN PANCASILA SEBAGAI DASAR NEGARA DAN PANDANGAN HIDUP BANGSA SISWA SMP KELAS IX Anik Retno Wulan	33-40
UPAYA MENINGKATKAN PRESTASI BELAJAR MATEMATIKA DENGAN MODEL PEMBELAJARAN <i>AUDITORY INTELLECTUALLY REPETITION</i> (AIR) PADA SISWA KELAS VIII C SMP SMP NEGERI 1 BENDOSARI Maryono	41-50
IMPLEMENTASI METODE <i>BLENDED LEARNING</i> PADA MATA PELAJARAN PPKN BAGI PESERTA DIDIK SECARA KLASIKAL DI SMP NEGERI 3 WERU Basuki	51-60
ANALISIS PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING TERHADAP MOTIVASI BELAJAR MATEMATIKA PADA SISWA KELAS VIII H SMP NEGERI 2 GROGOL TAHUN PELAJARAN 2020/2021 Sugiyamti	61-68
PENINGKATAN PRESTASI BELAJAR IPA DENGAN PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE <i>THINK PAIR SHARE</i> (TPS) PADA SISWA KELAS IX C SMP NEGERI 1 BENDOSARI SEMESTER I TAHUN PELAJARAN 2018/2019 Yusup Supono	69-78
PELAKSANAAN SUPERVISI AKADEMIK SECARA <i>ONLINE</i> DENGAN STUDI KASUS SUPERVISI DI SMP ANAK TERANG SALATIGA Irene Septinna Nugrahani	79-88

IMPLEMENTASI TEKNOLOGI INFORMASI DAN KOMUNIKASI (TIK) DALAM KEGIATAN PEMBELAJARAN DI SMP ANAK TERANG SALATIGA Desi Nalurita Sari	89-94
PEMBELAJARAN BERDIFERENSIASI PADA PEMBELAJARAN IPS (MATERI MANUSIA PRA- AKSARA) Dian Lukitaningtyas	95-104
PERUBAHAN KURIKULUM SEBAGAI JEMBATAN MENUJU PENDIDIKAN YANG KONTEKSTUAL Febriyant Jalu Prakosa	105-112
PENINGKATAN KEMAMPUAN LITERASI MEMBACA SISWA PADA PEMBELAJARAN BAHASA INGGRIS MELALUI PENYEDIAAN FASILITAS <i>ENGLISH DIGITAL LIBRARY</i> Sabati Sandy Simonne	113-118
SENI MUSIK TRADISIONAL DI ERA DIGITAL BAGI USIA REMAJA Dinda Yana Charita Choeldahono	119-124
REVIEW MEDIA PEMBELAJARAN MATERI KLASIFIKASI MAKHLUK HIDUP Debora Kristiani Rahardjo	125-132

Kerjasama Widya Sari Press Salatiga dengan Seminari Hati Elok Salatiga
Vol. 2, No. 3, Agustus 2022

Editorial

Ketika sebuah karya telah lahir, maka karya itu bukan lagi milik pengarang, akan tetapi menjadi milik masyarakat pembaca. Setiap pembaca memiliki kemerdekaan untuk mengapresiasi karya itu.

Berdasarkan pemikiran tersebut di atas, maka Jurnal Ilmiah KASTARA KARYA hadir dan berusaha untuk menampung karya yang berupa hasil penelitian, pemikiran dari para penulis agar menjadi milik masyarakat pembaca. Dari pembacaan itu masyarakat bebas untuk mendapatkan edukasi dan inspirasi dari karya tersebut.

Untuk edisi ini Jurnal KASTARA KARYA berusaha menyajikan tema-tema yang beragam, tetapi masih dalam satu tema besar yaitu bidang pendidikan maupun kebudayaan. Karena pada galibnya kedua tema tersebut adalah bagian terbesar dari tujuan hidup manusia. Keberhasilan kedua tema tersebut adalah keberhasilan manusia dalam memanusiakan manusia seutuhnya.

Kiranya upaya sederhana ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan bagi kesejahteraan manusia.

Redaksi